



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 111
13 de Febrero de 2017

Arquitectura apuesta a una reconstrucción ambiental, social y cultural de Bahía

Aportar a la reconstrucción de Bahía de Caráquez, en su equilibrio territorial y sostenibilidad ambiental, social y económica fue el objetivo del trabajo permanente de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Central del Ecuador, que se presentó en la muestra expuesta en el hall del Teatro Universitario, como antesala a la entrega de la propuesta al Gobierno Autónomo Descentralizado de Sucre, el próximo 21 de febrero.

Autoridades de la Universidad y de la Facultad inauguraron la muestra que incluye más de 60 anteproyectos de diseños de urbanización y vivienda popular, unifamiliar, bifamiliar y multifamiliar. Las propuestas están proyectadas a cambiar parámetros de habitabilidad, como resultado del proceso que los estudiantes experimentaron al acercarse a las condiciones de la población, sus necesidades y problemáticas existentes.

Conscientes de que la solución a la complejidad socio-espacial de Bahía, no depende solo del campo de la Arquitectura, los centralinos han incorporado otras temáticas expresadas en proyecto que van desde la recuperación del espacio público, creación de parques temáticos, zonas turísticas y de integración, centros culturales, protección de áreas naturales, y tipos de viviendas vernáculas con materiales propios de la zona como caña guadua. **P.M**

